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令和４年３月 経営協議会（対面・オンライン併用）議事録 
 

Ⅰ．日 時  令和４年３月１７日（木） １４時００分～１５時５８分 

 

Ⅱ 場 所  千葉大学事務局棟５階 第一会議室 

 

Ⅲ．出席者    中山学長、有馬、犬養、岩田、加賀見、黒木、島田、銭谷、西堀、 

萩原、舩橋、正宗、宮坂、 

   中谷、渡邉、藤江、金原、手島、堀、岩崎、小澤、佐藤（之）、松原、 

横手、諏訪各委員 

 

  ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  角倉、山本各監事 

（欠席者：香藤、河田各委員） 
               ※下線はオンライン出席者 

 

Ⅳ．前回議事録について 

原案のとおり承認された。 

 

Ⅴ．審議事項（◎学外委員、○学内委員） 

１．令和４年度学内予算編成（案）について 

手島理事から、令和４年度学内予算編成（案）について、資料に基づき説明があ

り、審議の結果、承認された。 

主な意見は以下のとおり。 

 

◎ 寄附金の当初予算額が増加しているが、どのような取組を行っていくのか。 

 

○ 医学研究院において、外部の方を雇用し、医療系の寄付が増加している。その取組を

中心に行っていた大鳥教授に、来年度基金担当の副学長になっていただく。 

 

◎ 劣化防止費として多額の予算を組んでいることは評価できる。 

 

◎ 臨時の支出に備え、予備費を用意する必要があると思うが、どの程度予備費を用意

しているのか。 

 

○ 予備費は２千万である。少額であるため、状況によっては全学に執行の抑制等をお

願いすることになる。 

 

◎ 令和５年度以降の予算では、より多くの予備費を用意出来るように努力していただ

きたい。 

 

２．令和４年度資金運用方針･資金運用計画について 

手島理事から、令和４年度資金運用方針･資金運用計画について、資料に基づき説 

明があり、審議の結果、承認された。 

 

３．東京大学との土地交換契約書締結について 

中谷理事から、東京大学との土地交換契約書締結について、資料に基づき説明が

あり、審議の結果、承認された。 
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主な意見は以下のとおり。 

 

◎ 以前土地の汚染の問題が発生した時があったが、今回も想定していなかったコスト

がかかる可能性はあるのか。 

 

○ 土壌調査等は東京大学が行うことになっており、現時点においては想定以上のコス

トがかかるとは思っていない。 

 

◎ 地域と一体となって、知の拠点を作っていければ理想だと思う。 

 

４．全学規程等の制定改廃について 

中谷理事から、全学規程等の制定改廃について、資料に基づき説明があり、審議

の結果、承認された。 

 

５．国立大学法人千葉大学就業規則等の一部改正等について 

手島理事から、国立大学法人千葉大学就業規則等の一部改正等について、資料に

基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

 

Ⅵ．報告事項 

 １．柏の葉キャンパスの利用について 

手島理事から、柏の葉キャンパスの利用について、資料に基づき報告があった。 

 

 ２．令和４年度千葉大学個別学力検査等実施状況について    

渡邉理事から、令和４年度千葉大学個別学力検査等実施状況について、資料に基

づき報告があった。 

 

３．令和４年度執行部体制について 

中山学長から、令和４年度執行部体制について、資料に基づき報告があった。 

 

４．部局長の選考について 

中山学長から、部局長の選考について、資料に基づき報告があった。 

 

５．新型コロナウイルスへの対応について 

中谷理事から、本学における新型コロナウイルス感染者等の状況について報告が

あった。続いて、小澤副学長から、現在の授業の実施状況等について報告があった。 

 

 ６．医学部附属病院の運営状況について 

横手副学長から、医学部附属病院における４月から２月の稼働状況、新型コロナ

ウイルス感染症への対応状況及びその他の運営状況について、資料に基づき報告が

あった。 

 

７．その他 

① 経営協議会委員について  

今年度末で任期満了により退任する有馬委員、加賀美委員よりご挨拶をいただいた

後、中山学長より謝辞が述べられた。 
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また、中山学長より、令和４年度より新たに経営協議会委員となる２名について、

報告があった 

 

以 上 

 

 


